

PROYECTO EDUCATIVO “PEQUES POR EL MAR”

Año: **2026**

País: **España**

Área de actuación:
Asturias, Madrid, Cataluña

Financiadores:
Bluewave Alliance
Ayuntamiento de Gijón



RESUMEN DEL PROYECTO

Proyecto Educativo con el objetivo de transmitir y concienciar sobre la importancia de la **conservación marina y ambiental** a las futuras generaciones desde edades tempranas. Educar sobre el rol del océano, su maravillosa biodiversidad y, sobre todo, sus amenazas y nuestra responsabilidad de actuar.

Los primeros años de desarrollo cognitivo son fundamentales para poder **sembrar la semilla de la conservación y concienciar a los más pequeños**, aquellos que tendrán la responsabilidad de remar a contracorriente para que, junto a tantas otras especies, podamos seguir cohabitando el planeta.

Compartir problemas como el vertido de plásticos, la sobre pesca, la contaminación acústica, las redes fantasma, las malas prácticas turísticas o el cambio climático, podrá familiarizar y concienciar a los niños con algo que les acompañará toda la vida: la necesidad de actuar contra la crisis climática actual.